

Monatsbrief der Klostermusikschule vom 19.08.2023

Liebe Familien,

wir hoffen, Sie alle hatten eine schöne Ferienzeit und sind gesund und erholt wieder zurück im - ja, im Alltag.

Auch die Klostermusikschule hat inzwischen ihre Probenarbeit wieder aufgenommen. Schließlich ist „nach den Sommerferien“ auch schon fast „vor Weihnachten“.

Bis dahin gibt es für uns alle noch viel Arbeit, aber wir haben auch schon einiges auf den Weg gebracht, über das wir informieren möchten:

- **Projekt Förderpenny**

Wir haben die Chance Euer Förderpenny-Gewinner zu werden. Denn auch in diesem Jahr unterstützt PENNY mit dem Projekt „Förderpenny“ Organisationen und Vereine aus ganz Deutschland, die Kindern und Jugendlichen helfen. Und wir sind eine davon! Als eine von 700 Organisationen haben wir schon 1.000 € Preisgeld gewonnen – und jetzt geht's im großen Kunden Voting um eine Jahresförderung.

Stimmt vom 21.08. bis zum 10.09. [HIER](#) für uns ab! Pro Tag könnt ihr einmal für uns abstimmen.

Alle Infos dazu findet Ihr auch unter www.foerderpenny.de

Vielen Dank für eure Unterstützung!

- **Konzert LUFTMUSIK**

Eine Kantate über die Stimme, die Stille und das Schweben
am **24.09.2023** um **18:00 Uhr** in der **St. Antonius Kirche**, Klosterhardter Str. 10, 46119 Oberhausen

Mitwirkende:

- Hauptchor und Singschule der KLOSTERSPATZEN OBERHAUSEN
- Wolfgang Schwering (Orgel)
- Robert Weinsheimer (Klavier)
- Veit J. Zimmermann (Leitung)

Nach dem Konzert sind alle Besucher*innen herzlich zu einem kleinen Umtrunk eingeladen. Der Eintritt ist frei. Um eine Spende für unsere musikalische Kinder- und Jugendbildungsarbeit wird gebeten.

Auch die **Umgestaltung im M-Haus Musik**, unserem mittlerweile schon etablierten „neuen“ Standort, ist vorangeschritten und nimmt Formen an. Bis auf einige Schranktüren und Kunstwerke an den Wänden konnten wir in den Sommerferien alles fertigstellen.

Wir, die Klostermusikschule Oberhausen, wünschen Ihnen allen einen schönen Spätsommer und einen guten Start ins neue Musiksemester.

Ihr Team der Klostermusikschule und
Ihr Holger Schawohl (Schriftführer)